

EL ARTE FOTOGRAFICO

Unidos la Naturaleza y la juventud, nos presentan a menudo, temas ideales para obtener una fotografía; la juventud con su alegría y optimismo, y la Naturaleza con sus bellos paisajes y sus flores, cuyo perfume nos embriaga hasta el punto de hacernos sentir felices, entonces es cuando uniendo nuestro optimismo a esta dicha, hacemos el Arte.

¡Cuántas veces se nos habrá presentado a nuestra vista un bello paisaje!

¡Cuántas veces habremos presenciado poemas preciosos, los cuales no hemos podido grabar en nuestra mente!

¡Si tuviéramos en aquellos momentos una cámara fotográfica! Entonces podríamos obtener gratos recuerdos de nuestras excursiones, reuniones de familia ó amigos, etc.,

etc., y pasado algún tiempo ¡cuántas horas de hastío podemos vencer recordando aquellos tiempos de antaño, repasando nuestro álbum, y sintiéndonos felices al mismo tiempo...!

¡Que bonito es el Arte y ¿por qué no hemos de practicarlo nosotros que somos jóvenes? ¡Juventud divino tesoro!

Todos poseemos ese don que Dios nos ha concedido, el Arte. ¡Que bien suena esa palabra para los que lo sentimos!

Nosotros somos los que debemos expresar nuestro Arte por medio de la fotografía. Sois muchos jóvenes, verdaderos aficionados y sentís el Arte. A vosotros se os presentan ahora, temas magníficos, pues estamos en plena Primavera, que es para los artistas, el primer término de la obra.

R. ARNAU



UNA MALA JORNADA Y CRISIS DE ARBITROS

En efecto, nuevamente nos ha sido aciaga la jornada de fuera, ya que en el encuentro celebrado el día 1 en Barcelona contra el Regio. Cazadores de Numancia núm 9. perdimos por 4-0, no mereciendo desde luego un tanteo tan elevado, ya que jugando solamente con 9 jugadores logramos mantener estacionado el marcador con 0-0 hasta los veinticinco minutos del segundo tiempo, en que por una falsa jugada de Ramón se dejó colar un tanto que era fácilmente parable y que después ya no tenía solución, toda vez que nuestra delantera se componía de 3 jugadores al faltar en la misma Franch y Mercader, el primero por expulsión del campo y el segundo por que tuvo que retirarse por lesión, ambos a los pocos minutos de iniciado el juego.

Crónica Deportiva

Volver a insistir sobre el comportamiento de los jugadores del equipo de Caballería sería inútil, puesto que si ya lo demostraron en nuestro campo, cabe suponerse lo que sería haciéndolo en su «ambiente».

Los equipos: aballería.—Soncastella-Sánchez, Lozano-Ralde, Prats, Vidal-Soley, Cots, Codorniu, Echeverría, Casanovas.

Fortificación.—Ramón-Quellos, Bonell-Antich, Bellido, Baille-Plana, Solé, Albertosa, Mercader, Franch.

He dejado para el final el comentar la crisis de árbitros con que desgraciadamente tropezamos, pues a mi humilde juicio he de manifestar que lamentablemente por la Federación, de Arbitros, tanto en los Colegios de Gerona como en el de Barcelona, no se da la importancia que debiera y que desde luego tiene el Campeonato Regional Militar de Fútbol, al designar unos señores árbitros, que no merecen entrar la clasificación de tales ni por lo tanto vestir la chaquetilla ribeteada, pues es lamentable los espectáculos que hemos tenido ocasión de presenciar en la inmensa mayoría de los encuentros